

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

1. Formulasi di MAN 3 Kediri yang dilakukan diawal tahun ajaran baru untuk hal yang terkait dengan perencanaan dalam kurun waktu yang telah ditetapkan berdasarkan dari kebutuhan yang berdasarkan perkembangan zaman itu sendiri, perencanaan sendiri di buat berdasarkan peninjauan dari masing- masing elemen staf pendidik untuk merencanakan pendidikan yang berkualitas yang tetap mempertahankan nilai- nilai agama dan juga akhlak. Kegiatan perencanaan sendiri diikuti oleh semua pihak yang terlibat didalamnya tanpa terkecuali demi mewujudkan pendidikan yang bermutu, bermartabat dari sisi keilmuan maupun islami dan mampu menerapkan dalam kehidupan sehari-hari.
2. Implementasi di MAN 3 Kediri sudah sangat sistematis baik dalam segi perencanaan strategi yang sangat begitu baik dalam pengembangan program, anggaran, ataupun prosedur dalam bentuk tindakan yang real dan sangat begitu diterima bagi peserta didik demi terwujudnya pendidikan yang bermutu. Agar proses implementasi ini dapat berjalan sesuai dengan apa yang diharapkan, maka harus ada proses *controlling* yang tepat.
3. Evaluasi yang dilakukan di MAN 3 Kediri ada beberapa tahapan yaitu melalui hasil evaluasi dari wali kelas berdasarkan laporan yang dibuat dalam kurun waktu tertentu lalu selanjutnya pelaporan pada bagian kesiswaan untuk ditindak lanjuti mengenai kendala yang ditemui lalu pada siklus akhir pengambil keputusan pada tim tata ketertiban untuk pengambilan tindakan selanjutnya.

B. SARAN

1. Untuk Lembaga

Agar senantiasa tetap terjagannya mutu pendidikan di MAN 3 Kediri secara efektif dan efisien setidaknya para siswa menjadikan pendidik mereka sebagai contoh teladan untuk menruskan estafet pendidikan yang selanjtnya . Yang menjadi harapan peneliti semoga di MAN 3 Kediri ini bisa menjadikan hasil dari penelitian peneliti sebagai evaluasi lembaga pendidikan agar kualitas mutu pendidikan semakin meningkat dan juga semoga seiring berjalannya waktu semakin dikenal dan juga semakin dipercaya dalam memberikan pendidikan yang berkualitas untuk generasi penerus bangsa.

2. Untuk Peneliti

Diharapkan dalam penelitian selanjutnya agar bisa mengembangkan rangkaian teori menjadi pembahasan yang lebih ringkas dan juga mudah dipahami agar bisa mengembangkan keilmuan khususnya di bidang manajemen pendidikan islam. Dan diharapkan penelitian ringkas ini bisa dijadikan bahan penelitian selanjutnya.